

Lussac et Fegersheim à la Fête du vin nouveau

Premier week-end de mai rime avec Fête du vin nouveau (FDVN), à Cressier. Aussi les premières tentes commencent-elles à s'ériger dans les rues. Spécificité, cette 42e édition correspond aux 25 ans de jumelage du village avec la commune alsacienne de Fegersheim, dont le maire ouvrira les feux ce vendredi à 19h à la fontaine du lion.

Les réjouissances se dérouleront, cette année, autour du thème «Contes et légendes». Avec notamment un cortège composé de 27 groupes, soit quelque 400 participants samedi après-midi. «*Les chars sont incroyables, cette année!*», lance Laila Cinotti, présidente de la FDVN. «*Leurs concepteurs, Joël Fatton et Hugues Maurer, se sont donnés à fond*», ajoute David Berger, responsable des relations publiques.

Enfants à l'honneur

Comme, à la FDVN, tout est du sur-mesure, une partie des costumes ont été réalisés par la styliste Anne-Caroline Huguenin. Celle-ci a également «relooké» Vinou, la mascotte de la fête qui avait un peu souffert l'an dernier. Preuve que la fête ratisse large, les rouleurs de barrique de Lussac Saint-Emilion (FRA), venus en 2008, seront à nouveau de la partie. Ils présenteront même un spectacle avec barriques lumineuses samedi soir à 21h.

Les enfants ne seront pas oubliés. En sus du marché aux jouets de dimanche, le clown Vijoli sera présent, de même que le chanteur Gaëtan. Si le spectacle

de ce dernier, samedi à 19h à la salle Vallier, est gratuit également, il est prudent de réserver (sur www.feteduvin.ch), les places étant comptées. Question d'honorer le thème de cette édition, des contes attendent petits et grands.

Course pour les filles

Animation fort attendue de la manifestation, la course aux œufs du dimanche sera, pour sa 137e édition, réservée aux seules filles. Afin que chacun puisse rentrer en toute sécurité, un Noctambus effectuera des navettes en direction de Neuchâtel et de La Neuveville entre minuit et 5 h du matin depuis la gare.

La sécurité, le comité de la fête se fait d'ailleurs un point d'honneur de l'assurer au maximum. Sur son budget de 60 000 francs, un tiers lui est consacré. «*Cela sans compter la police cantonale, qui ne nous facture pas ses services*», précise le conseiller communal Joël Boulogne.

Changements au comité

Si Laila Cinotti et David Berger se réjouissent d'avoir atteint un record de rentrées des sponsors, ils annoncent vivre leur dernière édition au sein du comité. «*Nous laissons la place aux jeunes. Nous sommes les deux seuls vieux brisquards à rester*», sourient-ils. Mais, pour l'heure, aucun candidat à la présidence ne s'est annoncé pour succéder à celle qui fut la première présidente de la FDVN. «*Mais nous trouverons*», assurent-ils, confiants. ● **FLV**

Infos sur: www.feteduvin.ch



Déjà présents en 2008, les rouleurs de barriques de Lussac Saint-Emilion seront de retour. ARCHIVES DAVID MARCHON